

2 Politique

Présidentielle 2016/ABO dans la Ngounié

Démonstration de force du candidat Ali Bongo Ondimba



Ali Bongo Ondimba toujours attentionné quand il s'agit des jeunes



Ambiance de complicité

Willy NDONG

Ndendé/Gabon

SAMEDI dernier, le candidat Ali Bongo Ondimba, soutenu par le Parti démocratique gabonais (PDG) et ses alliés traditionnels, a pu mesurer sa cote de popularité dans la province de la Ngounié. Particulièrement à Ndendé et à Mouila où il a tenu deux méga meetings à la place de l'Indépendance du chef-lieu de la Dola, et au stade Mbombey de Mouila plein à craquer. Après avoir fait son bilan économique et social à Mimongo et Lébamba, dressé les perspectives pour les sept prochaines années si les Gabonais lui renouvellent leur confiance au soir du 27 août 2016, Ali Bongo Ondimba a clôturé son meeting à Mouila dans une ambiance survoltée où la foule à l'unisson scandait : "Ya Ali président !"

Au meeting de Mouila, Léon Nzouba, coordinateur de campagne du candidat dans la commune, a jugé positif le bilan de son champion, notamment au plan des infrastructures et dans le domaine agricole, pour ce qui est de la province de la Ngounié.

«Dans un passé récent, partir de Mamiengue à Nialy relevait du parcours du combat. Aujourd'hui, avec bonheur, vous pouvez aborder ce tronçon sans difficulté. M. le président, aujourd'hui vous avez fait de la Ngounié le grenier du Gabon et bientôt, du Gabon, la Malaisie de l'Afrique avec l'or rouge. De nombreuses autres réalisations durant votre septennat ont été enregistrées, changeant de fait le quotidien de nombreux de nos compatriotes.



Un moment du meeting à Mouila

Et pour cela, nous vous remercions», a-t-il indiqué. " Il a profité de l'occasion pour lancer quelques piques aux candidats de l'opposition qui, selon lui, "font dans l'injure et la délation. Par conséquent, ils doivent être sanctionnés au soir du 27 août".

Ali Bongo Ondimba est lui aussi revenu longuement sur ses réalisations. «Je viens vous parler, non pas du passé, mais de l'avenir. Ne manquez pas ce rendez-vous (scrutin) du 27 août 2016, Ndlr). Le choix est clair, c'est celui de l'avenir», a-t-il déclaré d'entrée. Axant, entre autres, son discours de campagne sur ce qu'il compte faire du Gabon dans les sept prochaines années s'il est élu. «Au niveau de la route, a dit le candidat Ali Bongo Ondimba, nous voulons aller plus loin. De 900 km de routes bitumées, nous irons à 2000 km en 2020. De 12000 emplois créés durant mon mandat, ce qui n'est pas assez, je l'avoue, nous comptons amener ce chiffre à 20 000 dans les

prochaines années. Et pour y arriver, il nous faut davantage diversifier notre économie. Nous allons mettre un accent particulier sur la formation des jeunes et des femmes qui sont l'avenir du Gabon. Parlant de l'égalité des chances, le candidat Ali a indiqué qu'il est plus qu'urgent de confier les clés de demain aux jeunes en donnant à chacun les moyens de réussir, à la seule force du mérite.

A propos de la couverture médicale pour tous, Ali Bongo Ondimba, a indiqué que près d'un millions de nos compatriotes bénéficient des prestations de la Cnamgs. Soit, 134 milliards de francs dépensés.

«Cela n'est pas suffisant. Nous devons aller plus loin avec la Cnamgs en gommant ce qui n'a pas marché pour rendre plus performante cette Caisse», a-t-il insisté. Croyant à la jeunesse, le candidat du PDG a exhorté les jeunes à ne plus jouer le jeu des hommes politiques qui les poussent



Le candidat de la majorité s'adressant aux populations molvinoises

à aller dans la rue pour casser.

«Ce n'est pas votre rôle d'aller dans la rue. Vous êtes dignes. L'échec ne rapporte pas. Ne l'oubliez jamais», a-t-il conseillé aux jeunes Gabonais. A l'endroit des anciens Pdgistes qui ont fait défection, le candidat Ali les a exhortés

à revenir à la "maison" avant le 27 août 2016, «car, il n'y pas de honte à se tromper». S'agissant de son principal challenger, Jean Ping, Ali Bongo Ondimba, devant une foule en liesse, a tout simplement dit: "Avec M. Ping, les projets n'aboutissent jamais". Le candidat a invité enfin,

tous les Gabonais inscrits sur les listes électorales à se rendre massivement dans les bureaux de vote pour accomplir leurs devoirs citoyens. Il se dit convaincu de leur choix et estime qu'une nouvelle page de l'histoire de notre pays sera tournée au soir du 27 août.